



～東の丘に芳しく香れ～

輝け! 東芳っ子

令和6年3月22日

東芳小学校だより

第41号

文責: 校長 山際裕之

本日の卒業式をもって令和5年度が終了します

教育活動にご協力をいただき、ありがとうございました

本日、午前10時から挙行する卒業証書授与式で、令和5年度の教育活動が終了します。3月21日には、ひとあし先に1年生から5年生が令和5年度修了式を行いました。修了する学年と人数が告げられると、各学年ごとに大きな声で返事をして、5年生の阿久津咲妃さんが代表で修了証書を受け取りました。また、5年生の猪狩詠夢さんが、1年間の成果や今後の抱負をととても立派に発表しました。1年生から5年生の子どもたちは、もうすぐ1学年進級するという自覚と新年度に向けた決意をを新たにしているように感じられました。

また、生徒指導主事から春休みの過ごし方などについて話をしました。心身の健康の保持増進に努め、事故に遭わないように十分に注意して、次年度への準備として有意義な毎日を過ごしてほしいと思います。

今年度は、ほぼ計画通りに教育活動を行うことができました。そして、毎日の授業、様々な行事、校外での体験活動などを通して、子どもたちは大きく成長しました。そんな子どもたちの成長する様子を毎日、間近で見ることができて、とても幸せでした。それぞれの場面で、がんばる姿、長所や持ち味を發揮して輝く姿、集団の一員として協力する姿をたくさん見ることができました。これもひとえに、保護者並びにご家族の皆様、地域の皆様のご理解とご協力、温かい支援があったからこそ成し遂げられたものです。心より御礼申し上げます。

今後も、子どもたち一人一人を大切にするという基本方針のもと、子どもたちが、自分のよさを主体的に生かし、互いの個性やよさを認め合いながら、様々な場面で輝くことができるように教育活動の充実に努めてまいります。1年間、ありがとうございました。



能登半島地震の義援金募金へのご協力

ありがとうございました

代表委員会の呼びかけにより、能登半島地震の義援金募金を行い、全校児童、保護者、教職員から、25920円の浄財が集まりました。ありがとうございました。

集まった浄財は、全額、福島民報郡山本社に託しました。3月20日の福島民報朝刊に、宗像大和さん、村上志歩さんの写真と記事が掲載されました。

宗像さん(左)と村上さん



震災で支援を受けたお礼の気持ちを含めたい。被災者のために役立ててほしい」と福島民報社にいわき支社に届けました。
▼郡山市の東秀小が2万5920円、代表委員会が全校児童、保護者、教職員に呼びかけて集まった浄財、委員長の宗像大和さん、副委員長の村上志歩さんは、自分たち

2024.3.20
福島民報

本日の午前10時から卒業証書授与式を挙行いたします

本日、午前10時から令和5年度卒業証書授与式を挙行いたします。卒業生15名の旅立ちを、在校生(4・5年生)と教職員が心を込めて祝福します。5年生児童にも協力してもらって、会場等の準備も万全に整いました。きっと、すばらしい卒業証書授与式になると思います。

令和5年度の学校だより「輝け! 東芳っ子」の最終42号は、卒業式特集として発行する予定です。お子さんを通して配付することができないため、Web版のみの発行となります。本校ホームページでご覧いただければ幸いです。

